



2011～2012 年度
国際ロータリー会長

カルヤン・パネルジー

Weekly Report Niigata



2011～2012 年度
新潟ロータリー会長

佐藤 紳一



心の中をみつめよう
博愛を広げるために

2011～12 年度 国際ロータリーのテーマ

新潟 RC 7月第1例会 (2011.7.5) No.2903

(1) 「君が代」斉唱

ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱

(2) 佐藤紳一会長挨拶 (鈴木滋弥副会長代読)

「自分の目線で奉仕を」

70 数年の歴史と伝統に築き上げられた諸先輩ロータリアンに心から敬意を表わし、この奉仕活動を次世代へ継承していかなければと思います。

1. 例会出席向上の為に何を行ない何を求めるのか。会員相互の親睦を大切にす。

2. ロータリー哲学、理念を守る。あとは自由である。無理な頑張りには疲労感を生み行動が固くなる。1年の長期です。楽しいロータリー活動をする為に何をすべきかメンバー全員で考えていきたい。

これから永遠に続くべき新潟ロータリーの礎になればと考えます。

3. 東日本大震災を忘れない為にロータリアンとして何をすればいいかを問う。

4. 新潟クラブより石本ガバナーを輩出しており、地区大会等、必要に応じ協力をしていきたい。

(3) 米山奨学生 張文婷さん挨拶、奨学金伝達

(4) 新会員の紹介

(株)三越伊勢丹 代表取締役社長
鷹野 正明 君
職業奉仕委員

このたび、歴史と伝統のある新潟ロータリークラブに入会させて頂く事ができ、ありがたくまた光栄に思っております。関係の皆様はこの場を借りまして御礼申し上げます。伊勢丹に入社以来 30 年、ロータリー歴は 2007 年～2008 年の松戸店店長時代に松戸東ロータリークラブに 2 年間在籍させていただいて以来、2 回目でございます。新潟勤務も 2005 年～2006 年の 2 年間以来 2 回

目となります。そして伊勢丹と三越という 2 つの百貨店の統合が私にこの機会を与えてくれました。

この縁のある「2」という数字には、協調、親愛、知恵などの意味があるそうです。三越伊勢丹グループのスローガンである「向き合って、その先へ」の中で我々は、

地域、社会、地球と向き合う事を宣言しています。私自身もスローガンを「たがいにニイガタ」としました。これらの縁や気持ちを例会を通して形にしていきたいと思っています。皆様どうぞよろしくお願いたします。

清水建設 (株)
北陸支店新潟営業所所長
浜田 晃司 君
ニコニコボックス委員

伝統のある新潟ロータリークラブに参加させていただき、ありがとうございます。精一杯頑張りたいと思いますので、よろしくお願いたします。さて、私は昭和 55 年に入社以来、名古屋、横浜、東京と何度か転勤いたしました。今回は初めての新潟、また初めての単身赴任と言うことでちょっと緊張しておりました。しかし、まだ少しではありますがこちらで生活させていただく中、人情味あふれる方々との出会い、おいしい食事、おいしいお酒をたたく中、新潟は大変素晴らしい所だという思いが強くなっています。食べ過ぎ、飲みすぎに気をつけて、職務、RC の活動を遂行していきたいと思ます。よろしくご指導、ご鞭撻のほどお願いたします。

丸福証券(株)会長
武宮 健二郎 君
ライラ委員

この度は、創立 70 周年という伝統ある新潟ロータリークラブに入会させて頂き、ロータリアンの皆様仲間入り出来ます事を大変光栄に思っております。本年 4 月に丸福証券株式会社の理事に、6 月をもって会長に就任致しました。出身は、九州の大分県竹田市です。前職は、岡三証券株式会社で 35 年間証券業に携わり、還暦の 60 歳を迎えるに当たり、グループ会社の当社に着任と

なりました。趣味は、あまり皆様方のように卓越したものがありませんが、車で各地の観光名所廻り、下手なゴルフ、読書くらいしかありません。典型的な仕事人間でした。今後は、仕事はともかく、皆様と共に当クラブの基本目標であります「入りて学び・楽しみ、出でて奉仕」を通じ親睦を深めて参りたいと思います。若輩者ではございますが、今後ともよろしくお願い申し上げます。

(株)コバリキ代表取締役社長 小林 建 君 出席委員

この度入会を許されました、ありがとうございます。祖父、父と長年にわたりロータリーの会員として活動させて頂いて参りましたが、私は全くの白紙です。一から勉強することになりますので、ご教示宜しく申し上げます。

ロータリーの信条として、「奉仕」が重要であることは認識しています。しかし自分の会社経営さえ四苦八苦する中で、社会やまして世界などを視野にいれた活動など出来るのか、非常に不安です。ただ、発達障害（アスペルガー症候群）の息子がいることもあり、社会弱者の就労問題は個人的にも切実な課題です。ロータリー活動を通じてその分野の支援が出来ればと考えています。ご紹介者に迷惑をかけることないように、がんばりたいと思いますので宜しくお願い致します。

(5) 委員会報告

・細野義彦社会奉仕委員長 7月24日(日)恒例の早朝海岸清掃を行います。6:20 関屋金衛町浜、光海亭前 集合6:30~7:30 清掃後、朝食の用意を致します。

・金親 顯男君よりトリノ南東 RC マリオステッフエニーノ氏よりのお便り披露 6月5日付のメール感謝しております。提携要請については新年度会長を頭に検討していく予定です。今年イタリアは共和国統一150年を迎えましたため、イタリアの最初の首都であったトリノをはじめ、様々な活動が行われております。日本と比較するならばトリノは日本の京都とって過言ではないです。この150周年を期に2030地区は記念バッジを造りました。3都市の紋章を表すものです。いくつか同封いたしますので私達の友情の象徴として常にバッジを付け、これからの提携の支え、そして皆様にも私達の150周年のイベントの一部として是非、装着して頂きたいと思います。

(6) 幹事報告(高橋 秀松幹事)

例会終了後、新会員オリエンテーションを4階杉の間で開催致します。

(7) 事業計画の発表

- 1 SAA 加賀田 亮一
- 2 会員増強 山田 隆一
- 3 R情報 福地 利明
- 4 出席 松田 昭寿
- 5 プログラム 濱田 禎文
- 6 親睦 相澤 信介
- 7 広報 内山 清
- 8 職業奉仕 小飯田 澄雄

7月12日の例会予定

「事業計画の発表」

ホームページを新年度版に更新致しました!

新潟ロータリークラブ ホームページアドレス

<http://www.niigatarc.jp/>